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打破经济规模小专业化程度低的格局

德德城城区区拟拟引引进进五五六六十十家家楼楼宇宇企企业业
本报8月5日讯 (记者 郭

光普 ) 城市楼宇经济不但能
带来经济收益，也能缓解就业
压力，对城市经济的发展起到
巨大的推动作用。近日，记者
从德城区区域合作办公室了
解到，针对主城区楼宇经济规
模小、专业化程度低等现状，
德城区相关部门8月中旬将赴
天津举办楼宇经济专题招商
活动，引进楼宇企业。

据了解，近年来随着经
济的发展，德州城区内规划
并建设了包括银座写字楼、
百 脑 汇 、豪 门 广 场 、金 茂 大

厦 、丽 晶 大 厦 等 不 少 楼 宇 。
2013年上半年主城区楼宇经
济项目新增投资14 . 77亿元，
占 全 区 楼 宇 经 济 项 目 的
43 . 65%，新增规模比较大的
楼宇企业35家。

“大量楼宇的规划及修建
给楼宇经济的发展提供了载
体。”德城区区域合作办相关
工作人员介绍称，目前城区中
心土地稀缺，城市经济发展不
能像其他县域一样大量引进
占地比较多、配套设施要求高
的大型企业，只能根据城区人
才集中、业态丰富等情况大力

发展楼宇经济。主城区楼宇经
济处在起步阶段，现阶段还存
在规模小、专业化程度低、空
置率高等情况，因此亟需向楼
宇经济发达的城市学习经验，
引进企业和项目。

德城区区域合作办主任
刘桂枝称，考虑到天津距德州
较近、地理位置优越、楼宇经
济发达等因素，7月底区域合
作办负责人已赴天津拜访河
东区楼宇办、经济合作办相关
负责人，并参观考察空港区总
部经济基地，8月中旬将在天
津举办楼宇经济专题招商活

动，拟引进5 0到6 0家楼宇企
业带动主城区楼宇经济活力。

目前城区楼宇内的企业
行业较混杂，形成不了规模及
专业业态。对此，德城区区域
合作办工作人员表示，从外地
引进大量楼宇企业后，将对楼
宇进行科学规划，形成专业集
群。“目前建好的丽晶大厦已
经入驻威海商业银行，对此丽
晶大厦的楼宇经济将定位于
金融产业。”另外，相关部门也
将出台相应的楼宇经济扶持
政策，引导楼宇企业在城区顺
利入驻。

本报8月5日讯(记者 贺莹莹)
5日，地毯厂宿舍居民拨打本报

热线反映，从东风路岔口去往地毯
厂宿舍的路，多年以来坑坑洼洼，
泥泞难走，由于前面的住房已拆
迁，只有地毯厂宿舍一栋楼居民经
过此路，道路一直无人管理，市民
出行困难。

4日夜间的暴雨，使得路面泥
泞不堪，在通往地毯厂宿舍的仅
200多米的路上，就有将近三十多
个水坑，路边杂草丛生，让原本难
走的道路更加狭窄。

居民王先生说，地毯厂宿舍
1994年建成，由于要建新小区，房
屋拆迁，道路也变得越来越难走。
平时下雨过后，路难走，就用砖垫
出来一条路，这条路也是进出小区
的唯一通道。

由于地毯厂已经倒闭，居民修
路的问题一再搁置，“前些日子，想
集资修路，54户居民只有10来户拿
钱。没有物业，也从来没交过物业
费，开发商说可以帮助修路，但是
也只有100米。”居民吴先生说。

东七里铺社区周主任说：“由
于当时地毯厂征地买走宿舍，所以
水电气炉暖都应该属于宿舍配套，
但是由于工厂倒闭，供暖、修路这
些问题也就无法处理。”

地毯厂宿舍
进出几无路

本报8月5日讯 (见习记者 宫
凯悦) 5日，运河经济开发区鑫城
小区的回迁户杨女士拨打本报热
线反映，他们小区的房子交房已经
三年了，开放商一直没有给房产
证。

运河鑫城小区两期工程一共有
9栋住宅楼，“从交钥匙一直到现在，
已经两年的时间了，问什么时候给房
产证，到现在还没有一个确定的时
间。”住在小区居民李女士说。

运河鑫城售楼处的负责人张
女士说，现在小区的房产证办理已
经开始了，整个小区的一期二期工
程的各种手续和材料已经全部整
理完毕，在市房管局备案了。“开发
商都要去房管局办，要按顺序来，
现在第一批9号楼的房产证正在办
理，大概一两个月，9号楼的居民就
可以拿到房产证了。”

据了解，房产证的办理需要开
发商把小区配套设施全部设施建
设完毕，经过有关部门的验收合
格，去房管中心备案，才能办理房
产证。

张女士说，因为住房交付的时
间有早有晚，交付早的业主可能在
该小区其他配套设施还没有完全
到位的时候就入住了，这样他们可
能会觉得拿房产证的时间比较长。
不过现在已经在办理了，希望小区
业主再耐心等待一段时间。

交房二三年
没给房产证

8月5日，在新河东路与晶华大道交叉口，在现场安装交通设施的工人师傅抱着桶装水畅饮，
他们说，在闷热的天气里，抱桶喝水很平常。 本报记者 王小会 摄灌饮

本报8月5日讯(记者 贺
莹莹 见习记者 陈兰兰)

近日，不少市民拨打本报热
线反映，每次下大雨，自家小
区的地下室都会遭受雨水的

“洗礼”。有的小区因为管道
封口或地下室防水没做好，
导致下雨时，地下室渗水严
重。

5日上午9时，记者到达
十三局宿舍西区的时候，20
号楼的不少居民正在从地下
室往外淘水，4日晚上的一场
大雨让十三局宿舍西区的不
少地下室遭到了浸泡。居民
只能用簸箕和水桶往外清
除，“弄了一上午，水才基本
清理干净，前段时间下了大
雨，储藏室的积水曾达到过
30厘米深。”李女士说，“只要
一下雨，地下室里就成了一
片汪洋。刚淘出去的水，一下
大雨就又灌进来。”据小区居
民介绍，雨水不是从外往里
灌进来的，而是从墙缝里流
进来的。2号楼的李先生说：

“近期接连下雨，地下室遭雨
水浸泡长达一星期的时间，
现在地面已经出现了不同程
度的裂缝。”

随后，记者联系到该小

区的工程部，工程部的负责
人刘经理告诉记者，由于管
道封口没做好，一下大雨就
会有雨水从墙皮里渗到地下
室。他表示，现在已经安排了
专门人员进行维修，但是由
于地下室进水的不是一栋
楼，维修工程量比较大，等到
施工完成还要等待一段时
间。

一下大雨，地下室就遭
殃的小区还不在少数，金色
雅园的不少业主表示，每次
看到天气预报下雨，心里就
害怕，地下室进水已经不是
第一次。“每次下大雨，储藏
室和走廊就成了天然的‘养
鱼池’，电梯也跟‘连坐’，下雨
天电梯就不能用了。”一居民
反映说。据了解，进水的主要
原因是地下室防水没有做好，
才多次出现地下室进水的情
况。居民说，开发商只是将楼
房周围的水泥掘开，重新做防
水，简单地将裂缝涂抹好，起
不到根本作用。

随后，记者联系该小区
的开放商，开发商一听是询
问地下室进水的问题就挂断
了电话，一直未联系到相关
负责人。

不是管道封口渗水 就是墙皮防水失效

地地下下室室一一下下雨雨就就成成““泽泽国国””

在十三局宿舍西区20号楼地下室内，摆放着居民用来淘水
用的工具。 见习记者 陈兰兰 摄

下雨后，使原本坑洼的道路
更加难走。 贺莹莹 摄
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